
環境
*********************************************************************************

　担当課 維持課　（2022年10月回答）〔10/11～10/14〕

　提案・意見
岡本公園のスズメバチの対応について
　　　　　　　　　　　　　　　（回答:10月11日時点）

 岡本公園にスズメバチの注意の策が設置されて2週間以上が経過しました。
いまだにスズメバチの駆除は行われておりません。
質問1）このスズメバチの駆除は伊勢市？岡本町？どこがされるのでしょう
か？
質問2）最初に問合せを受けて関係部署に連絡した後のフォローはどのように
行われているのでしょうか？
質問3）駆除の順番は先着順？優先順位などはないのでしょうか？
 最初は怖がっていた子ども達も慣れてしまったのか近くのすべり台、ブラン
コでも遊んでいます。10月1，2日は天気が良かった為、たくさんの子どもが
遊びに来ていました。
 スズメバチの生息場所・数も最初の頃より増えてきたように感じます。事故
が起こるのではとハラハラする毎日です。
 子どもを守る為にも一日も早い駆除を望みます。

　回答

質問1）伊勢市で執り行います。
質問2）9月22日16:00過ぎに付近住民の方からご一報をいただき、即日現地を
確認しましたところ蜂の巣は見当たらず、樹液をエサとして集めるために飛
来していることを確認いたしました。
 餌場となっている樹木には、確認できた箇所だけでも樹木の幹や枝５か所程
点在していました。しかし巣がないことから、これらを駆除しても新たな蜂
が飛来してくると判断し、周囲をバリケードで囲み、公園利用者が近付かな
いように注意喚起の貼り紙をさせていただいたところです。
 その後も様子を確認しながら自治会様と相談させていただき、餌場となって
いる樹木は幹が縦に裂けており、近い将来に倒木の危険も考えられることか
ら、今回の蜂に対する対応と併せて伐採することをご承諾いただきました。
 そして現在、業者に伐採を依頼しており、10月中旬までに実施する予定です
ので、今しばらくお待ちくださいますよう、お願いいたします。
質問3）駆除等、皆様からいただきましたご要望につきましては、その内容、
危険度等を勘案し、対応させていただいておりますので、ご理解のほどよろ
しくお願いいたします。



ごみ
*********************************************************************************

　担当課 ごみ減量課　（2022年10月回答）〔10/11～10/14〕

　提案・意見 資源ステーションについて　（回答:10月11日時点）

 以前から明倫資源拠点ステーションの敷地内に金属類や釘などが落ちてるの
が気になります。
 いつも車で行く際にパンクしないか不安になります。
 申し訳ないですが敷地内の路面をもう少し清掃していただけないでしょう
か？
 パンクした際に責任を取っていただけないと思いますので常に手入れを強く
要望します。

　回答

 明倫資源拠点ステーションの敷地内の金属類等につきまして、不安な思いを
させてしまい、またご迷惑をおかけし大変申し訳ございませんでした。
 金属類や釘等などが落ちている場合は、資源物回収時に職員や委託業者等が
清掃させていただいているところですが、今後はより徹底して清掃するよう
指導いたします。
 今後もごみの減量・資源化にご協力のほどよろしくお願いいたします。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 基盤整備課　（2022年10月回答）〔10/11～10/14〕

　提案・意見 道路拡張工事について（回答:10月12日時点）

 丸二ホテル前の道路拡張はいつ行われるのでしょうか？
 丸二ホテルさんは反対はしていないとあり市役所の回答待ちだそうですがど
うなっているのでしょうか？
 早く広げて欲しいです

　回答

 お問い合わせの道路でございますが、工事着手時期や完成時期につきまして
は未定ですが、事業が完成するよう今後も引続き努力してまいりたいと考え
ておりますので、ご理解の程よろしくお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 文化政策課　（2022年10月回答）〔10/11～10/14〕

　提案・意見
五十鈴中学校合唱部の全国大会出場
　　　　　　　　　　　　　　　（回答:10月11日時点）

 五十鈴中学校合唱部の全国大会出場が決まりました。おめでとうございま
す。
 以前だと庁舎に懸垂幕が掲げられ、出場が知らされ、市全体でお祝いしてい
るように感じられました。そこでお尋ねします。
１　出場が決まってから一週間程が経ちますが、10月1日現在、庁舎に懸垂幕
が掲げれていない理由は？
２　スポーツの大会で全国大会出場が決まると懸垂幕や市ホームページなど
で広くお知らせされますが、文化関係では同じようなことが行われない理由
は？同じ伊勢市なのに、なぜ対応がちがうのでしょうか？
３　文化部の活動、成果に対してスポーツと同じような事が行われていない
理由は？
４　文化芸術活動全般に対する市長さんのお考えは？

　回答

 全国大会出場に係る庁舎への懸垂幕の掲出につきましては、これまでは、時
期により掲出場所の確保が困難な場合などがあることから、全ての文化芸術
等の全国大会出場に関して同様の対応をすることが難しいため、庁舎１階ロ
ビーでのポスター掲示とさせていただいておりました。今後、市ホームペー
ジでの周知を行うとともに、庁舎への懸垂幕の掲出に関しても、スポーツ大
会と同様の対応をするよう検討して参ります。


